

05.06.2003 - 16:53 Uhr

Les débuts de la Skoda Fabia WRC en rallye

Schinznach-Bad (ots) -

- Skoda Motorsport en course pour le Rallye Deutschland
- La seconde partie de la saison 2003 intégrée au programme d'essais

Lors du salon automobile international de Brno, le président de Skoda Auto, Vratislav Kulhánek, a annoncé aujourd'hui le lancement très attendu de la Fabia WRC de Skoda à l'occasion du Rallye Deutschland le mois prochain, la huitième compétition du championnat du monde de rallye 2003. Lors de ce rallye, Skoda Motorsport sera représenté par les deux équipes Didier Auriol / Denis Giraudeau et Toni Gardemeister / Paavo Lukander.

Le programme d'essais initial sur le nouveau véhicule ayant réalisé d'énormes progrès, Skoda Motorsport a décidé qu'il était temps de passer à l'étape suivante et de poursuivre le développement du véhicule à un niveau supérieur.

La Fabia WRC de Skoda a été lancée à l'occasion du Salon International de l'automobile de Genève en mars cette année. Le véhicule utilise le nouveau modèle Fabia RS également dévoilé lors du même salon.

Aujourd'hui à Brno, M. Kulhánek a déclaré : " Ce jour est particulièrement important pour Skoda Auto et Skoda Motorsport. La nouvelle Fabia WRC est une pièce maîtresse de notre stratégie pour les trois prochaines années. Les essais initiaux l'ont confirmé, notre véhicule possède un potentiel remarquable. Le développement du véhicule est loin d'être terminé mais les essais en conditions réelles de rallye permettront d'apporter encore de nouvelles améliorations. Nous n'attendons pas de miracles tout de suite mais je suis convaincu qu'au cours des trois prochaines années, l'équipe, la marque Skoda et nos nombreux supporters fidèles tireront un jour profit de ce projet mondial. Je souhaite " bonne chance " à l'équipe Skoda Motorsport pour sa première course avec notre nouveau véhicule."

Avec la première participation au championnat du monde de rallye de la Fabia WRC dans sept semaines, l'agenda de l'équipe va être extrêmement chargé. Didier Auriol et Toni Gardemeister seront entièrement concentrés sur les dernières préparations et ne pourront donc pas participer à la course " nationale " de Skoda Motorsport dans le cadre du championnat européen de rallye, le Bohemia Rallye, deux semaines avant la date prévue. Skoda Auto sera tout de même représenté au Bohemia Rallye par les champions allemands Matthias Kahle / Peter Göbel et les étoiles montantes tchèques Jan Kopecky et Filip Schovanek, qui rouleront avec des Skoda Octavia WRC.

De nouvelles images de la Fabia WRC sont disponibles sur le site officiel de Skoda Auto Media : <http://media.skoda-auto.com>

Contact:

Roman Meliska
Skoda Auto Corporate Communications

Tél. +420 326 811 789
E-Mail: roman.meliska@skoda-auto.cz

Equipe Media Skoda Motorsport
Tél. +420 257 212 226
Tél. +420 602 120 926
E-Mail: skoda.motorsport@vanvan.cz

AMAG Automobil- und Motoren AG
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Tél. +41 56 463 93 61
Fax +41 56 463 93 52
E-Mail: sabrina.pagnetti@amag.ch
Internet: <http://www.amag.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014155/100463786> abgerufen werden.